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ご質問・ご意見を
お寄せください

　8月17日に中央公民館において、中村地区の各小・
中学校のPTA（単位PTA）会長と四万十市教育委員
会との懇談会が行われました。
　会では、四万十市（旧中村市）小・中学校PTA連
合会長、四万十市教育長からあいさつがあり、自己
紹介の後、不審者対策やアスベスト問題に関する状
況把握、給食の実施計画、部活動などについて意見
交換を行いました。PTA会長の方々が、本当に真剣
に児童生徒や学校のことを考え、日頃の教育活動に
対して惜しみないご協力をいただいていることや学
校への思いが伝わってきました。
　市教育委員会として、いただいたご意見をこれか
らの教育行政に活かしていくことはもちろん、保護者・
地域の方々との連携をさらに深め、子どもたちの成
長を見守っていきたいと思います。

　２学期は、運動会や文化祭をはじめさまざまな学校行事が行われ、友達
と協力して自分の役割を果たすことや、みんなで目標に向かって努力する
ことなど、いろいろな体験をしながら成長していく時期です。
　どの学校でも、運動会にはたくさんの保護者・地域の方々が足を運んで
くださり、子どもたちの活躍を見てくれたことだと思います。
　また、恒例の教育文化展に向けての作品作りや音楽祭、学習発表会など
が行われる予定ですので、ぜひ、学校へ出かけて、子どもたちのたくまし
くなった姿を見てください。
　保護者・地域の方々のあたたかい励ましがあれば、子どもたちも、さら
に生き生きと輝くことができると思います。

四万十市（旧中村市）単位P T A会長
　　　　　　との懇談会が行われました

　台風14号により多くの学校で被害がでましたが、
特に被害の大きかった川登小学校・津野川小学校・
大川筋中学校へ地域やボランティアの方々・他校
の教職員など、多くの方から温かい支援をいただ
きました。
　1日も早く児童・生徒が登校できるようにと、校
舎内外の片付けや清掃・消毒などの大変な作業を
手伝っていただきました。
　土佐清水市の下川口小学校・下川口中学校・宗
呂小学校・貝ノ川小学校・貝ノ川中学校からのタ
オルや、また個人の方からの見舞金など、たくさ
んのありがたいご支援をいただきました。
　本当にありがとうございました。
　心からお礼を申し上げます。

災害復旧支援のお礼

子どもたちの頑張りを見に行きましょう！

第24回市民大学の報告
８月25日に市民大学の第２講座が開かれました。講師はタレント
で作家の遙洋子さんで、テーマは「働く女性は敵ばかり」でした。
その講演の概要をお知らせします。

「働く女性は敵ばかり」

はるか よう　こ
タレント／作家

　遙　洋子
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